

Nueva Era, Año VII, Nº 246

Florencio Varela, 26 de Julio de 1946

Instituto: Estudio Iniciales

*Proyecto: “La política y la cultura de masas en
escala: estudio de experiencias sociales en
espacios culturales y políticos en la región
varelense durante la primera mitad del siglo XX”*



Documento descargado de RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital de la Universidad Nacional Arturo Jauretche

Cita recomendada:

(26 de Julio de 1946) En *Nueva Era*, 7(246). Disponible en RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital UNAJ
<https://biblioteca.unaj.edu.ar/rid-unaj-repositorio-institucional-digital-unaj>

Supresión del cobro domiciliario de Servicios Telefónicos

Una medida adoptada recientemente por la Compañía Unión Telefónica, relativa al cobro mensual de los servicios públicos que presta, ha cundido con general desagrado en todos los círculos afectados, en razón del serio trastorno que implican las protestas de los usuarios, radica en el hecho insólito que significa la supresión del cobrador a domicilio, debiendo, por tan importante determinación, efectivizar el pago mensual todos los abonados en las oficinas indicadas por la empresa prestataria.

La situación creada a los usuarios en general es otra proplección engorrosa que se suma a las muchas que el tributario debe contemplar en los distintos órdenes de sus obligaciones, cheques, girados a sus oficinas comerciales, lo que implica es- tablecer que aquellos que no operan con bancos deben someterse al trajín inevitable de la efectivización por conducto indivi- cuentas corrientes en casas bancarias, se agrava en cuanto al aspecto comparativo de los inconvenientes originados a los usuarios de las grandes ciudades, porque, mientras éstos cuen- tan con la radicación de las oficinas de la Unión Telefónica en la esfera de su actuación residencial, los vareleses deben ha- cer sus pagos mensuales en la C. Federal o Quilmes, según la indicación impositiva de la Compañía.

Si el pronunciamiento de la Campaña llegara a aceptarse en calidad de hecho consumado, sería del caso cuestionar seria- mente ante los poderes gubernativos, en cuanto al fondo vir- tual de los contratiempos insalvables que origina a los usuarios del servicio telefónico, en cuya amplia red de tributarios men- suales, se destaca en manera especial la situación del pequeño comercio, pues, ello equivaldría a endilgarle otra preocupación más, que se uniría a las cuantiosas y engorrosas que actualmen- te soporta, las cuales, demandan la distracción de tiempo que se resta a las actividades propias del comerciante con medios de actuación limitados, lo que no ocurre con las grandes organiza- ciones, que, tácitamente, tienen sus engranajes internos regla- dos para atender diariamente tales derivaciones. Además, es de contemplar también la situación de los particulares que no operan con casas bancarias, y que, por ende, no cuentan con la facilidad para librar cheques, lo que ocurre igualmente con mu- cho comercio minorista.

Obvio resulta adentrarse en la discriminación detallista de los cuantiosos inconvenientes que esta medida criticable origi- na, pues, el cobro a domicilio de determinados servicios públicos es una necesidad impostergable, desde que, en la misma esfera de las administraciones de gobierno, se estima indispensable el mantenimiento y ordenamiento regular de ese sistema para concretar y facilitar la efectivización de ciertos servicios pú- blicos.

Por otra parte, aceptar el nuevo sistema de cobro que pre- tende imponer la Empresa, significa establecer un precedente malsano, en cuanto a la estimación de igualdad que implícita- mente se arrogarían otras empresas de servicios públicos, a las cuales, no podría negárseles derechos para la implantación de sus actividades administrativas en forma semejante al que ahora comienza a poner en práctica la Unión Telefónica.

¿Abaratamiento o disminución de calidad?

La campaña de los sesenta días ya ha demostrado en fehacientes pro- banzas la agilidad gubernativa para lograr el éxito que se proclamó. No es necesario adentrarse demasiado en la médula del problema, ni tam- poco hacer discriminaciones para llegar a la conclusión probatoria de que, el abaratamiento de determina- dos artículos de consumo, correlati- vamente con su disminución de pre- cio de venta, han disminuído consi- derablemente en calidad. Bastaría detenerse solamente en dos estima- ciones calificadas e impostergables en el orden del consumo diario: El pan y el aceite.

Estos artículos han disminuído en precio, pero, en cuanto a calidad, no es necesario remitirse al juicio es- timatorio unánime de los que obli- gadamente deben ingerirlos diaria- mente. Basta observarlos para dar- se una idea proxímada del contenido.

Ahora bien. Nosotros —y con nos- otros todos los que hacemos fé en la honestidad de esta campaña pro-

— abaratamiento—, creímos desde el primer momento que la disminución de precios no estaría condicionada a la alteración del producto. Pero, recordando antecedentes, que vienen al caso, destacamos lo que en su oportunidad —no muy lejana—, hi- zo notar el actual gobierno con res- pecto al aceite de girasol: Dijo pú- blicamente que sólo era adaptable para cortes con aceite de olivas, pues, puramente de girasol, no era comestible, sinó, insalubre.

La reflexión no es antojadiza ni maledicente. Está ajustada a la es- tricta realidad del momento. Más, si la campaña gubernativa está desti- nada a establecer diferencias esto- macales, vale, demostrar que el es- tómago de los peronistas es más fuerte que el de los oligarcas, en- tonces, no tenemos por menos que aceptar la campaña y sus derivacio- nes. Será cuestión de estómago, pe- ro, las gentes que quieren comer más o menos decorosamente, tienen que pagar otros precios. ¿Estamos?

LA "HERMANDAD" ENTRE LAS DOS REVOLUCIONES

QUEDA EN EVIDENCIA LA FALSA POSTURA DE LOS MILITARES REVOLUCIONARIOS EN SEPTIEMBRE DE 1930 Y EN JUNIO DEL 43

"Para dar mayor claridad sobre la hermandad de la revolución del 6 de setiembre con la del 4 de junio, analicemos quiénes realiza- ron la primera y quiénes la se- gunda y veamos también quiénes han sido en ambas oportunidades la contra.

Los mayores y capitanes que acompañaron al general Uriburu, en la cruzada de 1930, en 1943 habían llegado al grado de corone- les. Por eso esta revolución la hicieron ellos y por eso también no permitieron que ningún político se introdujera en sus filas. Vamos a ver si realmente es así y dónde los encontramos en cada caso. El general Perón, entonces capitán, conjuntamente con el co- ronel Descalzo, servían de enlace entre la columna que avanzaba desde San Martín con la Escuela Superior de Guerra, de la que era director el coronel Valotta, aun- que la persona que orientaba los alumnos sublevados de ese ins- tituto era el general Duval, revol-ucionario decidido y al que ve- mos acompañando a la revolución de 1943 como gobernador en La Pampa.

El general Mason, que el 6 de setiembre del 30 avanzaba con su regimiento 6 de infantería des- de Mercedes acampando en la plaza del Congreso, fué el pri- mer ministro de Agricultura del gobierno revolucionario de 1943.

El capitán Saavedra, que a sa- ble limpio luchó con su jefe de regimiento, teniente coronel Cam- pos, en Campo de Mayo, para in- corporarse con el mismo a la co- lumna del general Uriburu en San Martín, es el mismo coronel que en 1943 desempeña un papel preponderante en la dirección de la revolución de junio al ser de- signado interventor en la pro- vincia de Santa Fe.

El general Velazco, que baja a Buenos Aires con su regimien- to, solidarizándose con la causa revolucionaria, es el mismo ge- neral Velazco actual jefe de po- licía federal.

El general Albariños, mayor entonces, que se jugara en aque- lla jornada desempeñando des- pués la secretaría de los FF. CC. del Estado, es el mismo que en 1943 es nombrado comandante de la 2ª división de ejército e in- terventor en la provincia de Bs. Aires y actualmente presidente de Yacimientos Petrolíferos Fis- cales.

El coronel Mitelbach, que en el año 30 marchó al frente de la vanguardia del general Uriburu, se incorpora a la dirección de la revolución del 43 y desempeña el puesto de jefe de la casa militar, jefe de policía en los ingratos días de octubre del 45 y que ac- tualmente ejerce el cargo de go- bernador de la provincia de Sgo. del Estero.

El capitán Silva, hoy coronel, ayudante del general Uriburu de quien guarda como recuerdo has- ta objetos de uso personal, ha sido en la revolución del 43 uno de los más sólidos puntales y desempeña actualmente la Secre- taría Militar de la Presidencia de

la Nación, uno de los cargos de mayor confianza del general Pe- rón.

El general Anaya y los coro- nels Varas, Escalada, Berreta, Carranza, etc., que fueron hom- bres que actuaron decididamente en la dirección de la revolución del 30, son interventores de pro- vincia de 1943.

El coronel Caecia, hombre de la revolución del 30, es Intenden- te Municipal en la del 43.

Brigadier Sustaita, el aviador que capotó en San Martín el año 30, es otro puntal de la revolu- ción del 43.

El coronel Faverio, agregado a la Casa Militar del general Uri- buru, es el comandante de infan- tería de la 2ª División y jefe de

Policía de la provincia y actual- mente desempeña el cargo de di- rector del Instituto Militar.

El coronel Hernández, que de- fendió brillantemente en Córdoba la revolución del 43, fué agre- gado a la Casa Militar en 1930.

El mayor Agüero Fraguero, que fuera director de las fuerzas civiles que apoyaron al general Uriburu, es el mismo coronel que fué comandante de la 2ª División y Ministro de Gobierno de la Pro- vincia en 1943.

Sería sumamente largo y fati- goso seguir enumerando nom- bres de jefes militares que inter- vinieron en ambas revoluciones para demostrar más palmaria- mente la estrecha vinculación que existe entre ellas.

(Textual. Del manifiesto de hom- bre fuerte de Berisso, C. Reyes).

Olvidar nombres y recordar principios

La próxima reunión del más alto cuerpo de la U. C. R. ha tenido la virtud, si así puede llamarse, de aguar diversos nú- cleos partidarios que, ante la eminencia del acontecimiento ci- tado, toman posiciones y se aprestan a sacar triunfantes sus particulares puntos de vista. Diversas reuniones realizadas asignan trascendente importancia a la nueva jornada que ha de vivir el radicalismo en su marcha futura.

El momento de esa fuerza pujante y auténticamente argen- tina que es el radicalismo, es de singular importancia. El partido ha debido, a través de largos años de persecución y pre- potencia, sufrir largos intervalos de torzada inactividad que, la lucha viril de sus hombres y de su juventud no pudo supe- rar en sus alcances prácticos. Sus cuadros sufrieron una falta de renovación necesaria a todo organismo político y, una pro- paganda maniosa pero habil usurriera, como cosa propia, ideas y proyectos que estaban en las consignas radicales. Ni sus prohombres, Alem e Yrigoyen se vieron libres de ese afán de un nuevo molde de exitismo político.

Las jornadas que van desde el 30 a nuestros días jamás fueron de bonanza para la U. C. R. A través de horas que, uni- camente se diferenciaron en su mayor o menor grado de du- reza, el partido ha debido soportar todas las formas de fuerza y de coacción que van, desde las cargas policíacas haciendo víc- tima fácil en sus multitudes inderensas, la proscripción y la cárcel, hasta la tacaña de guante blanco del soborno y de la trampa esgrimida contra algunos de sus hombres.

Y justo es reconocer que, si hubo unos pocos que fueron débiles y no fueron capaces de aguantar la lucha en terreno tan desigual y desperejo, muchos más se mantuvieron dignos de las tradiciones de un partido nacido al caír de ideales de pu- reza y argentinidad.

Bueno es recordar que, si un puñado de malos radicales se complicaron en negociados repugnantes o fueron cómplices en la hora sombría del fraude y la violencia, miles y miles de par- tidarios sufrieron vejámenes, atracos y violencia de todo orden, en una época que era tan fácil trocar la condición de opositor por la de oficialista.

El saldo es francamente reconfortante. Aún juzgado el resultado del último acto comicial, la U. C. R. continúa siendo, al estar de sus cifras, el núcleo político que posee aisladamente, más alto caudal electoral en la República. Pero estas reflexio- nes no tienden en modo alguno a disminuir la gravedad de la hora que debe afrontar este partido. De las resoluciones y del criterio que prime en la futura convención, puede depender mucho la hora venidera de la U. C. R. Hora que la Argentina exige que sea luminosa, porque, no en vano, cuanto mayor es la fuerza mayor es la responsabilidad.

A nuestro juicio, no rudo juicio de periodistas leales, sólo hay una consigna que debe llevarse a la importante asamblea. Es simple pero exige una condición fundamental: honradez po- lítica, porque en política, desgraciadamente abunda una especie de tono declamante y alma oscura, que sólo recurre a la pala- bra para disfrazar lo torcido de la intención. Hay que ir a la Convención olvidando nombres y recordando principios. No hay que ir a acomodar o a apuntalar a los amigos. Ni a buscar pre-eminencias personales ni echar bases a candidaturas futuras. Olvidar lo que conviene al Comité y recordar lo que conviene al radicalismo. No pensar para nada en la componenda de listas y no olvidar nunca que la República espera mucho de este par- tido. Olvidando nombres y recordando principios la Convención del radicalismo habrá justificado su alta investidura.

ERNESTO N. BINDA

Dr. SALVADOR SALLARES
MEDICO CIRUJANO
HUMBERTO 1º 163 - U. T. 0032
F. VARELA

Dr. LUIS BRAVO ZAMORA
MEDICO CIRUJANO
J. VASQUEZ 469 - U. T. 0019
F. VARELA

Dr. HECTOR J. NISO
MEDICO CIRUJANO
DEL HOSPITAL "LUISA C. DE GANDULFO"
RAYOS X — DIATERMIA — ULTRA VIOLETA
Consultas de 14 a 18 horas
Bm. MITRE 160 — U. T. 0323 — F. VARELA

Dr. PEDRO R. ALBERTI
MEDICO CIRUJANO
Av. S. MARTIN 363 - U. T. 0203
F. VARELA

Dr. Fco. E. CASTALDO
Medico del Inst. Modelo de
Clinica Médica
J. VASQUEZ 469 — U. T. 0010
F. VARELA

Dr. LIBIO A. MANDIROLA
MEDICO CIRUJANO
Del Hospital "Luisa C. de Gandulfo"
Horas de Consultas: De 15 a 19 horas.
Bm. MITRE 65 — U. T. 0210 - F. VARELA

Dr. CARLOS MARIA CABELLO
DENTISTA
DE LA ASISTENCIA PUBLICA DE BUENOS AIRES
ENTRE RIOS 672 — U. T. 37-4926 — F. VARELA

Dr. SANTIAGO MANDIROLA
DENTISTA
CONSULTAS: todos los días de 15 a 20 horas
Bm. MITRE 65 — F. VARELA

Dr. AMADOR L. ROSSELLI
DENTISTA
Atiende todas las MANANAS de 9 a 12 hs.
De TARDE: solamente los LUNES, MIERCOLES y VIERNES
de 15 a 19 horas.
SAN MARTIN y Bm. MITRE — F. VARELA

Farmacia LORENZELLI

ANGELA V. LORENZELLI
Química Farmacéutica
MONTEAGUDO 201 esquina Bm. MITRE
U. T. 0034 - FLORENCIO VARELA

FARMACIA Y DROGUERIA "DEL PUEBLO"

JUAN A. CASCARDO e IVAN F. A. CASCARDI
Químicos Farmacéuticos
SERVICIO NOCTURNO PERMANENTE
Haga sus pedidos telefónicos a Varela 0007
HUMBERTO 1º esq. MONTEAGUDO F. VARELA

TOMASA GONZALEZ
PARTERA
Se reciben pensionistas
HUMBERTO 1º 173 - U. T. 0236
F. Varela

LUCINDA HEREDIA DE RODRIGUEZ
PARTERA
Bm. Mitre 258 — U. T. 0217
Florencio Varela

Clases de Piano — Violín — Guitarras — Solfeo — Armonía y Perfeccionamiento.

Julio O. Porfiri

Perito Mercantil
ESPECIALIZADO EN OP. IMPUESTO A LOS REDITOS.
Santa Fe 238 — Fcio. Varela

CONSERVATORIO WILLIAMS
Abierta la matrícula todo el año
Director: Alberto Williams
Sub-Dir. Esther Salas de Sanz
BOCCUZZI 170 - Fcio. Varela

O. R. GIROLA y E. M. DIEGUEZ
PERITOS MERCANTILES
Contabilidad en general — Inventarios — Balances — Organizaciones — Especialidad en Impuestos a los Réditos e Internos.
Dr. PEDRO A. VERDE TELLO
ABOGADO
Asuntos en la Capital Federal y La Plata
HUMBERTO 1º 42 U. T. 0110 - Fcio. VARELA

La Actualidad en Broma

Por ALBERTO FIDEMUNT

PERDIENDO EL JUICIO

Al ver que un juicio político le van a hacer a la Corte, a Quijano, en un transporte de entusiasmo y humor crítico, le escribió así Diego Forte:

"Ya que de un juicio se trata a la gente de justicia, para no meter la pata, llámese a gente sensata y de probada pericia.

"Por ejemplo, a don Javier un hombre de los más cautos, que allí se haría entender, pues conoce mucho de AUTOS. Como que es un buen chofer...

"Y está el doctor Blas Lagorio, de los más solicitados en hernias, siendo notorio que van a su consultorio una punta de QUEBRADOS.

"¿Que me dice de Pascual? Tal vez lleve ideas nuevas quien, con criterio cabal, trató en lo CORRECCIONAL, pues fué corrector de pruebas.

"Y el armero Luis Manguado diría cosas sensatas

DIRECCION GENERAL DE ES. CUELAS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Se hace saber que la licitación para la reconstrucción del edificio de la escuela 3 de Florencio Varela, presupuesto oficial \$26.206,19 m/n., que debía efectuarse el 17 del presente mes, a las 15 horas, ha sido postergada para el día 14 de agosto próximo, a la misma hora, en el local de esta repartición, ante el Director General de Escuelas, quién resolverá de la aprobación o desaprobadón de este acto y sobre la aceptación o rechazo de las propuestas que se presenten. El pliego de Condiciones podrá ser retirado en la oficina de Arquitectura de esta repartición. La Plata, julio 12 de 1946 EMILIO M. OGANDO, Secretario General.

SE HACE SABER:

POR 5 DIAS. — Florencio varela. Escribana Otero, avisa, que don Juan Giambruno, VENDE a don Julio Felipe Castro, la Estación de Servicio, Engrase y Anexo (Y. P. F.), instalada en la calle Bartolomé Mitre esquina Avda. San Martín. Pasivo a cargo del vendedor. Reclamos de Ley: Escribano Primo OTERO, San Martín 619, Quilmes.

v. 2-8-1946.

Por 5 DIAS. — Ley Nacional 11.867. — Se hace saber por cinco días que don Raymundo Garcia, vende a don José Barba, una extensión plantada de verduras de tres hectáreas, más o menos, en un terreno de propiedad de la señorita Carlota Wilmart, cuartel 2º de este Partido, como así los caballos, enseres, herramientas de labranza y otros efectos de pertenencia del mismo. Las deudas a cargo exclusivo del vendedor, y los reclamos en el domicilio constituido por éste en el estudio del Dr. Antonio P. Bengochea, calle Vélez Sársfield 59. F. Varela. v. 9/8/1946.

y de efecto pistonado con sus pistolas baratas que FALLAN muy a menudo.

"Y Antón, que anda con chiquitas, pues el hombre se desvela manteniendo a doce hijitas, se impondría con sus culitas, ya que labra tanta HIJUELA.

"También está Montenegro, que es un suegro de humor negro. Para este juicio un buen crítico sería, pues, siendo suegro, resulta un padre político.

"Y está don Julián Garcia, que le da por demostrar su fina galantería cuando viaja en el tranvía: a todos HACE LUGAR.

"Y, en fin, el médico Jones, que la ciencia entiende apenas: muy bueno en estas cuestiones, pues sus equivocaciones son las que imponen más PENAS.

"¿Si esto se ajusta? ¡Cómo no! Y, si se salen de quicio, no hay que temerle al desquicio,

pues el cabo será yo quien habrá perdido el juicio."

SALPICON

Cipriano Reyes ha sido finalmente eliminado del partido unificado donde no pensó hacer nada

Con lo que ya no es violenta la fracción que lo expulsó, puesto que sin REYES no pueden cantar las cuarenta.

El precio de los huevos hoy

Los compra sólo el dueño de un

Y la gallina peor, con razón justa, cree, mientras finge una parada

que es la famosa de los huevos

(Reproducción prohibida. Derechos reservados).

Dr. ALBERTO J. BARZI

ABOGADO
ALBERTO R. BARZI
ESCRIBANO

Procurador Matriculado
Estudio: URUGUAY 440 U. T. 38-9617 y 9574
Particular: ENTRE RIOS 131 U. T. 38 - 2185

ANTONIO P. BENGOCHEA PELENTO

ABOGADO
Apoderado del Banco de la Pvcia. de Bs. Aires
FLORENCIO VARELA CAPITAL FEDERAL
V. Sársfield 59 - U. T. 0221 (20)
Martes y Jueves de 19.30 a 21.30. Uruguay 790
Sábados y Domingo de 9 a 11 hs. Martes y Jueves de 15 a 17 hs.

ALFREDO R. SCROCCHI

ABOGADO
En FLORENCIO VARELA España 28 — U. T. 0039 (205)
En LA PLATA: 48 - 874 (Escritorio 53)
Todos los días hábiles de 9 a 12 y de 19 a 21 hs.
Lunes, Miércoles y Viernes, de 13 a 17 horas.

JORGE A. DREYER

ESCRIBANO PUBLICO NACIONAL
REGISTRO DE CONTRATOS N 2
N. BOCCUZZI 141 — U. T. 0336 — F. VARELA

MARIANO L. CABRAL

ESCRIBANO PUBLICO
Ofic.: Av. San Martín 733 — U. T. 0401 - F. VARELA

MANUEL R. MURAS

MARTILLERO PUBLICO
— BALANCEADOR Y TASADOR —
LAVALLE 140 U. T. 0101 F. VARELA

PEDRO C. OLIVA

LEANDRO N. ALEM 398 — FLORENCIO VARELA
TERRENOS bien ubicados, al contado y en 120 mensualidades. — En venta particular.

ENRIQUE DEVINCENZI Y CIA.

REMATES — TASACIONES — HIPOTECAS Y VENTAS PARTICULARES
Bm. MITRE 208 U. T. (205) 0036 FLORENCIO VARELA
LA PLATA U. T. Rocha 4743 CALLE 48 - Nº 934

La semana *firmados*
 De todo un poco **en** De todas partes **7 días**
en un
Comentario

DISTRAE el comentario popular del momento, algunas actitudes publicas de la esposa del Primer Mandatario, cuya incursión callejera en los candentes problemas de la política, es analizada en todos los tonos. Días pasados, un fogoso corifeo peronista, desde una tribuna levantada en el salón Augusto, manifestó que "había entrevistado a la Sra. Eva Duarte de Perón, quién, le había "expresado" su acuerdo con la Intervención Federal a Corrientes. Como en el curso de los días mediatos, entre esa declaración y lo que va de la semana, no se ha producido ninguna desautorización a las manifestaciones del referido corifeo popular, dable es aceptar que, ellas, son el fiel reflejo del acuerdo intervencionista de la señora esposa de nuestro Presidente. La afirmación conecta suposiciones que no pueden estimarse de antojadizas, pues, si la esposa del Presidente dice o autoriza a que se diga algo públicamente que conforma una posible actitud gubernativa, dable es admitir que en la intención del Primer Mandatario existe algún fondo de verdad sobre lo que su señora esposa afirma. En este caso, sería interesante conocer la impresión del flamante gobernante correntino, cuya partida de defunción le ha sido anunciada por conducto tan allegado a quien deberá extenderse. Cosas de la política dirán algunos, pero, francamente, esta clase de anuncios nunca los habíamos visto hasta el presente, los que inquietan y preocupan mucho más, en cuanto a la transcendencia en lo exterior, que en lo interno de nuestra tierra, donde ya estamos curados de espanto.

HA sido disuelto el Partido Bloquista sanjuanero (vulgo mesnada cantonista), resolviendo su directiva —Federico Cantoni—, la incorporación de sus huestes al Partido Único de la Revolución. Su designación en ciernes —aun no sabemos—, como representante argentino ante la Rusia Soviética, tiene la resistencia abiertamente manifestada por mucha y calificada parte del Parlamento, que se niega a prestar acuerdo al nombramiento del flamante embajador. La disolución y la designación, dejan entrever la posibilidad de un viejo expediente de habilísimo curso en la política criolla, cuando se ha querido eliminar elegantemente del escenario político a alguno que puede molestar. Y en este caso del iracundo e irascible don Federico, a cuyo parecido fisonómico con el hombre de la pipa y de las botas no le falta nada más que el agregado de estos aditamentos, no sería nada improbable que configurara también otra de las tantas salidas decorosas de uno que molesta.

LA requisitoria del hombre fuerte de Berisso, destacando las concomitancias individuales registradas en los dos últimos movimientos revolucionarios habidos en esta tierra nuestra —6 de setiembre y 4 de junio—, confirma una serie de citas verídicas e irrefutables. No tendría nada de particular la presencia de los mismos hombres en ambos movimientos militares, si en el curso del tiempo no hubiéramos tenido oportunidad de comprobar, que, de beneficiarios personalmente directos del gobierno setembrino y sus sucesores políticos, afloraron esos mismos hombres ante la estimación popular —con el arribo

gubernista del 4 de junio— trocándose en acusadores del fraude, el peculado, y cuanto porquería se cometió entonces. Si es arrepentimiento por la contribución militar y personal que se prestó entonces, no tiene, siquiera, ni la justificación de tal sentimiento, porque, ha sido tardío y malo, pues, ha sido muchos los años de hermandad con los hombres del fraude... y muchos los beneficios logrados. Esto y aquello, no es nada más que un simple cambio o mutación de la escena, para muchos de los aprovechados que denuncia el hombre fuerte de Berisso, cuya salida de tono, tampoco configura una novedad. Por lo demás, cabría decirle a este flamante detractor que ha caído en desgracia: ¡Sos buena banana vos también!... Y si no, que se lo pregunten al inefable magnate de los hipódromos, don Uberto Vignart...

EL Gral. Juan D. Perón y su esposa Doña María Eva Duarte de Perón fueron padrinos de un niño —séptimo descendiente varón— de un modesto hogar de Avellaneda. La ceremonia religiosa fué oficiada el lunes último, a las 15, en la plaza Mitre, de dicha localidad. Hasta la fecha, dichos actos religiosos se oficiaban en los templos. Desde ahora se cumplirán en las plazas públicas, para comodidad de los espectadores y lucimiento de los protagonistas.

A propósito de estas ceremonias poco prestigiosas para el concepto serio que deben inspirar los gobernantes a sus gobernados, dable es destacar la teatralería con que se las presenta ante "el común de las gentes" y por si alguien desea establecer comparación más o menos semejante, recordamos a los afectos al espectáculo, que ya tenemos un circo en el pueblo, de donde que, no es necesario trasladarse a otros lugares. Claro está, que aquí no es gratis.

ALHAJAS y RELOJES FINOS
 SE ACUERDAN CREDITOS
CARLOS A. ALBIZZATI
 SAN JUAN 396 - F. VARELA

Tapicero-Colchonero Casa "De Gottardo"
 Arreglo muebles tapizados en cuero o tela. - Renovación y confección colchones, sofás, camas, etc.
 Acepto encargos para adquirir cotines y lana
JUAN JENDRA
 Dorrego 68 - F. Varela
 Frente a la fábrica de tejidos

FABRICA DE SODA
 DE
GUILLERMO & MARTIN CALVI
 Agentes de la Cerveza Representantes del Vino
QUILMES Y BILZ GARGANTINI
 PRODUCTOS DE MARZORATI Y PONTIROLI
 UNION TELEF. 0125 F. VARELA

Zapateria MAYUYO
 EXPONE EN VIDRIERA SUS HERMOSOS MODELOS DE ESTACION
 OSCARA QUANTE
 EL CONFORT Y EL BUEN GUSTO SE ACTUALIZAN EN ESTA NOVEDOSA PRESENTACION DE CALZADO PARA DAMAS.
 MONTEAGUDO 200 - U. T. 0036 - F. VARELA

Soc. Anon. Industrial y Comercial VDA. DE SPREAFICO
 SECCION FABRICACION DE CARTUCHOS DE CAZA
 U. T. 0132 - F. VARELA

"DE LA COSTA" y "SEMILLON"
 ¡DE EXQUISITO PALADAR!...
 PIDALOS PARA PROBAR!...
"Vinería Cadabon"
 Suelos y embotellados — Reparto a Domicilio
 V. SANSFIELD y P. BOUREL - F. VARELA

Fabrica de Soda "PARA FAMILIAS" Y BEBIDAS SIN ALCOHOL
JUAN ALBARELLOS
 Concesionario: CERVEZA PALERMO
 U. T. 0117 - F. VARELA

Almacén "BARRIO CORTES"
 Despacho de Bebidas y Comestibles. — Recepción de correspondencia para vecinos de la zona. **REPARTO A DOMICILIO.**
 Su Nuevo Proprietario
DOMINGO GIORDANO
 U. T. 0202 F. VARELA

Almacén "MOLINERO"
 DE
 MONTEAGUDO 2 MOLINERO Hnos. y Cia.
 U. T. 0102 FLORENCIO VARELA
 F. C. S.
 OBRAJE EN: LUAN - TORO, F. C. O.

GRAN DESPESA "LA ESTRELLA DEL SUD"
 — de —
CARLOS FURBATO
 Ferretería y Bazar en general — Especialidad en artículos comestibles — Conservas — Aceites — Vinos y licores.
 Avda. SARMIENTO 198 — U. T. 0128 — F. VARELA (Villa Susana)

ALMACEN Y RESTAURANT "GIAMBRUNO"
 de M. & F. VALDEZ
 COMESTIBLES — EMBUTIDOS — PARRILLA CANCHA DE BOCHAS CERRADA
 U. T. 0058 - FLORENCIO VARELA
 Camino Afirmado KILOMETRO 19

TALLERES DE REPARACIONES DE AUTOMOVILES
 ESPECIALISTAS EN TODAS MARCAS

Sr. AUTOMOVILISTA: CONFIENOS SU UNIDAD —YA SEA ESTA— UN COCHE, CAMION, FURGON, O BIEN OMNIBUS ESCOLAR, MICRO O COLECTIVO

MECANICA EN GENERAL - AJUSTES DE MOTORES - ELECTRICIDAD
CHAPA - PINTURA - TAPICERIA - CARROCERIAS
 INSPECCION GRATUITA
 TRABAJOS GARANTIDOS — REPUESTOS LEGITIMOS E IMPORTADOS
 FACILIDADES DE PAGO EN CUOTAS MENSUALES
 SERVICIOS DE ENGRASES Y APRETADA GENERAL DE CHASSIS.

MARIO BURGIO & Cia.
 COMERCIAL E INDUSTRIAL
Juan Vasquez y Alberdi U. T. 205 - Florencio Varela 0022
 FRENTE A LA ESTACION F. VARELA DEL F. C. SUD.

“JUANCIN”
LECHERIA Y HELADERIA
— de —
JUAN A. SARDI
Abastecida por un solo tampo, cuyo producto es exclusivo para la atención diaria de nuestra clientela
LECHE PASTEURIZADA - MANTECA - DULCE DE LECHE Y OTROS PRODUCTOS AFINES A LA INDUSTRIA LECHERA
Avda. San Martín esq. J. Newbery — F. Varela

Casa “SCROCCHI”
COCHERIA
SEPELIOS, CASAMIENTOS. — ELEMENTOS MODERNOS. — ESTA CASA NO TIENE INTERMEDIARIOS, ES ATENDIDA DIRECTAMENTE POR SUS DUEÑOS. — LOS MEJORES SERVICIOS AL MAS BAJO PRECIO.
U. T. 0039 — FLORENCIO VARELA
Sucursal en Quilmes:
C. PELLEGRINI 311 — U. T. 1347 — Quilmes

Casa “COPANS”
MUEBLES — TRAJES DE CONFECCION Y MEDIDA — MERCADERIAS EN GENERAL.
YA ESTA DEFINITIVAMENTE INSTALADA EN SU LOCAL PROPIO, CALLE PRINGLES 42
U. T. 0006 - F. VARELA

Corralón de maderas y materiales de construcción
— DE —

ABEL L. LOPEZ
DEPOSITO DE FORRAJES
• PINTURERIA
• FERRETERIA
Y
• ELECTRICIDAD



Reperto a Domicilio
Ventas por Mayor y menor
La cocina “ISTILART”
Es la joya del hogar.
Avenida SAN MARTIN esquina VELEZ SANSFIELD
U. T. 0155 - F. VARELA

DA GUSTO COCINAR CON COCINA ELECTRICA!

Cada plato es un éxito... Y qué economía en la preparación, qué limpieza en el ambiente, qué facilidad en el manejo!...

Adquiera Ud. también una COCINA ELECTRICA! Nuestro personal especializado le dará amplios informes al respecto.



COMPANIA DE ELECTRICIDAD DE LA PROVINCIA DE BS. AIRES Ltd.

Una iniciativa que merece apoyo popular

En la directiva del Centro Cultural Sarmiento se ha concretado una iniciativa tendiente a lograr la creación de un fondo de ayuda popular, destinado al pago integral de la deuda que gravita sobre las finanzas de esta prestigiosa institución varielense.

Pesa sobre la entidad una deuda de diez y ocho mil pesos en concepto del préstamo de edificación que permitió realizar las últimas obras de construcción y reformas internas del edificio social, estímadas indispensables para el funcionamiento de la Biblioteca Pública y la Universidad Popular. La deuda señalada incide además en un 5% de interés anual sobre los aspectos de la economía social de la entidad.

El estudio de una posible solución mediata a este problema económico, ha originado el pronunciamiento que comentamos, exteriorizándose en una exhortación que la directiva ha cursado a los asociados y vecinos del pueblo, propugnando la creación de ese fondo popular de ayuda, mediante la contribución de modestas cuotas mensuales.

Acudese así al camino más largo para concretar en realidad la solvencia de esa deuda, pero, es evidente que el espíritu de observación más simplista no puede por menos que detenerse ante la significación de lo que pretende realizar la directiva del Centro Cultural Sarmiento, pues, con el modesto aporte mensual de muchos, se logra darle a la solución un carácter de ayuda popular que está a tono con la posición de la entidad en el seno de nuestra sociedad.

Es evidente —y conviene destacarlo una vez más—, que esta entidad complementa una obra social que enorgullece al pueblo. Y sin desmedro de todo lo que poseemos en materia de esfuerzos vecinales de todas las épocas, la realidad tangible actual permite estimar sin ningún esfuerzo calificativo, que, la Biblioteca Pública y la Universidad Popular, como factores de preponderante actuación cultural en nuestro modesto medio, involucran la más importante obra de aspecto social concretada en Florencio Varela hasta la fecha. Sabemos que el pueblo todo, desde todos los ángulos de opinión, no discrepa en lo más mínimo sobre tal estimación calificativa, y que, en cuanto a los llamados de esta entidad, cuyo carácter popular es indiscutible, tampoco es insensible.

Por ello, tenemos fé absoluta en la realización integral de lo que tan inteligentemente ha sido sugerido, para encontrarle solución al problema que gravita sobre las finanzas de la institución.

PEDRO T. GIRON

Compra y Venta de propiedades
Poseo casas, terrenos, y casas quintas en diversos radios del pueblo para la venta
Informes:

BELGRANO 563 - F. VARELA

Un proyecto de supresión de honores

El diputado radical Ernesto Sarmiento depositó en la secretaría de la Cámara de que forma parte, un proyecto de ley por el que se establece que “las esposas de los funcionarios públicos, políticos y militares no disfrutarán los honores de armas, ni demás prerrogativas de sus maridos y que no pueden comunicarse sino a los individuos que ejercen esas funciones”.

El proyecto consta de seis artículos y en los fundamentos del mismo se expresa que “algunas de sus disposiciones han sido tomadas textualmente del célebre decreto de supresión de honores dictado por la Primera Junta el 6 de diciembre de 1810 y publicado en “La Gaceta” de Buenos Aires del 8 de diciembre del mismo año. Firman esa resolución de tan hondo sentido democrático y

civilista Cornelio Saavedra, Miguel de Azcuénaga, Dr. Manuel Alvarado, Domingo Mathé, Juan Larrea, Dr. Juan José Paso, y el secretario de la Junta, inspirador y redactor de la misma, Dr. Mariano Moreno. Conocida es la causa inmediata de este decreto: El acto de obediencia de un oficial ebrio, Atanasio Duarte, que en el brindis de un banquete exclamó que “América esperaba ansiosa que el presidente de la Junta se cifiera la corona real”.

Por el estado de embriaguez en que se hallaba Duarte dice uno de los párrafos del decreto, se le perdona la vida, pero se le condena a destierro perpetuo, porque: “Ningún argentino, ni ebrio ni dormido, debe tener impresiones contra la libertad de su patria”.

Taller Mecánico

DE AUTOMOVILES Y MOTORES
— EN GENERAL —
TORNERIA MECANICA
PINTURA A DUCO

Porfirio J. Lambardi y Hnos.
Av. SAN MARTIN y N. BOCCUZZI — U. T. 0016
FLORENCIO VARELA

RESTAURANT DE MODA

de ANTONIO SUSINO
EL ARTE CULINARIO

ESPECIALIDAD SEMANAL
TODOS LOS JUEVES: Lomo de cerdo asado — Filet de pescado — Costillas a la milanesa.
SABADOS: Arroz con pollo — Asado de ternera — Jamón asado.
DOMINGOS: Ravioles al tucó — Matambre al horno — Costillas a la Ville Roy.
SANDWICHES: Surtidos \$ 2.00; con jamón \$ 3.50. Especiales \$ 4.00 el cien.
PIZZA — FAINA — FUGAZZA — PASTA FROLA
— EMPANADAS — PASTELITOS —
ASADOS AL HORNO: POLLOS — LECHON — PAVOS
MONTEAGUDO 272 Fcío. VARELA - F. C. S.

Taller Mecánico de Autos y Camiones

— de —
PAULINO LANDO

AJUSTES — DINAMOS — ARRANQUES — INSTALACIONES — REPARACION Y CARGA DE BATERIAS — SOLDADURA AUTOGENA NAFTA Y LUBRICANTES
Av. SARMIENTO 243 — U. T. 0047 - F. VARELA

CIENTO ONCE

CIGARRERIA — LOTERIA — LIBRERIA
15905 CON \$ 15.000 — SEGUNDO PREMIO
CAJA DE AHORROS DE LA PROVINCIA

Artículos para olegiales

— VENTA DE REVISTAS —
MONTEAGUDO 111 — F. VARELA

“La Nueva Italiana”

PANADERIA Y PASTELERIA

— de —
MANUEL FERNANDEZ

Especialidad: GALLETA MARINERA y MALTA

— Bombones — Caramelos — Chocolates —
MONTEAGUDO esq. SAN JUAN — F. VARELA

NOTAS COMERCIALES

LA ESTACION LOCAL DE SERVICIO Y. P. F. CAMBIA DE FIRMA—

El Sr. Julio F. Castro es el nuevo propietario.—

Recientemente, ha sido formalizada una importante operación comercial entre los señores Juan Giambruno y Julio F. Castro, mediante cuyo contrato respectivo, la Estación de Servicio Y. P. F., situada en el lugar céntrico de la Avda. San Martín y Bmé Mitre, tendrá a su frente nueva firma a partir del 1º de agosto próximo.

Con el retiro del Sr. Giambruno de estas actividades dependientes de Yacimientos Petrolíferos Fiscales, se vincula a la esfera del comercio local el Sr. Castro, quien, en su calidad de nuevo propietario de la referida estación de servicio permanente, actuará en una rama de los negocios que le es perfectamente conocida, ya que su actuación anterior en los círculos comerciales derivados de la industria automotriz, le otorga jerarquía y competencia suficiente para lograr éxito lisonjero en el orden local.

La desvinculación del señor Giambruno de este comercio, cuya significación residencial en la más importante arteria de nuestro éjido urbano fué calificada en su momento por el juicio unánime como obra de ornato edilicio, tendrá a no dárlo, en quién lo suple, a un hombre joven y emprendedor, con espíritu de negociante y una voluntad evidente de concretar en éxito las diarias actividades de su nueva empresa.

Al saludar al nuevo valor individual que se incorpora a nuestra esfera local del comercio, le deseamos una feliz concreción en sus lógicas aspiraciones.

El proceso histórico de la Constitución Nacional
TRANSCENDENTE SIGNIFICACION DEL TEMA QUE ABORDARA EL PROF. CAVENAGHI, MANANA EN EL CENTRO CULTURAL SARMIENTO

Otra fecha más del ciclo cultural del año se cumplirá mañana en el salón de actos públicos de esta prestigiosa entidad local, en cuya oportunidad, ocupará la tribuna el Rector del Colegio Nacional de Almirante Brown, Prof. Jacinto Cavenaghi, para disertar sobre el tema "Proceso histórico de la Constitución Nacional".

Transcendente significación reviste en estos momentos el tema que abordará el destacado conferencista, cuyo desarrollo, abarcará una extensa página de nuestra historia, que compendia el proceso accidentado desde Caseros (caída de la tiranía roquista) hasta la Reforma del año 1860.

Al margen del interés que siempre despiertan las citas ilustrativas entre los afectos por toda manifestación de cultura intelectual, la enunciación del tema señalado suscita expectativa, por obvias razones, que se vinculan espiritualmente al momento político argentino. Por otra parte, la palabra del profesor Cavenaghi es un adelanto de erudición constitucionalista, que la exime de todo comentario previo.

La institución organizadora, conforme a su modalidad habitual ha adosado el respectivo complemento artístico al desarrollo de este acto, dándole intervención en esa parte complementaria al Coro de la entidad que dirige con señalado acierto la Prof. Srta. Haydée Pisani, cuyos amosmos integrantes, interpretarán selectas páginas de su repertorio, ofreciéndonos otra muestra más de su entusiasmo y dedicación artística.

EMPRESA DE PINTURA
de Enrique Lando
EMPAFELADO - DECORADO - LETRAS, y todo trabajo perteneciente al ramo.
PIDA PRESUPUESTO
U. T. 0047 — Fcio. Varela

BUTTI Y CONDE
JOYEROS - RELOJEROS
Composturas - Relojes - Trabajos de Platería - Anillos - Etc.
HUMBERTO 1º 44
Florencio Varela —

PELUQUERIA "RICARDO"
Servicio exclusivo para Caballeros y Niños —
JUAN VASQUEZ 267
F. VARELA

CASA PEITI
Radios General Electric Equipos completos de 6 voltios para zonas rurales
Taller de reparaciones
SE ACUERDAN CREDITOS
Humberto 1º 136 - F. Varela

CARPINTERIA MECANICA
— de —
MARTIN SPINARDI
Muebles — Puertas — Ventanas — Carrocerías — Instalaciones — etc.
Vázquez y 25 de Mayo
F. Varela

SUMAMENTE BARATO!...
Excesivamente económico!...
Puede usted vestirse bien y a la moda
EL NUEVO
TALLER DE SASTRERIA para hombres y señoras — de —
NORBERTO MALLIATO le brinda esa oportunidad.
VISITEL O!... en Calle MONTEAGUDO 327

Almacén "El Centro"
— de —
JOSE M. PARENTE
AVISA: A las familias del pueblo, que, su variado surtido de comestibles y bebidas, condicionado a las innovaciones comerciales y reformas introducidas en la casa, puede satisfacer ampliamente todas las exigencias del hogar.
Monteagudo esq. Humberto 1º
U. T. 0136 - F. Varela

"EL RECREO"
— de —
ROQUE ANGAROLA
ALMACEN - FERRETERIA — BAZAR y Despacho de BEBIDAS
Av. S. Martín y Humberto 1º — REPARTO A DOMICILIO —
U. T. 0115 — F. VARELA

PRODUCTOS Y. P. F.
•••
NAFTA, KEROSENE, AGRICOL Y ACEITES.
Agente:
PEDRO F. BERNASCHINA
Bmé. Mitre 278 - U. T. 035
FLORENCIO VARELA

"EL NUEVO RUMBO"
BICICLETERIA — de E. CAMILLI
Composturas — Venta de repuestos — Soldaduras — Artículos afines de electricidad —
Av. SARMIENTO 441 Fcio. VARELA

"LA AVENIDA"
PANADERIA Y CONFITERIA — de —
FELICIANO AMOEDO
MASAS — POSTRES — FACTURAS — BOMBONES — CAMELOS. — Se preparan panes — dejas para CASAMIENTOS y BAUTISMOS.
Avda. SAN MARTIN y V. SANSFIELD — U. T. 0227
FLORENCIO VARELA

Gran Liquidación Semestral

CON MOTIVO PRO - ABARATAMIENTO DE LA VIDA Y COOPERANDO CON LA CAMPAÑA YA INICIADA POR EL SUPERIOR GOBIERNO. — ESTA CASA OFRECE LOS SIGUIENTES PRECIOS:

HASTA FIN DE AGOSTO

<p>Género de pura lana para vestidos que valían 1.95 ahora a 1.20</p> <p>Género de lana fantasía para vestidos o vestidos, rebajado a 1.25</p> <p>Género de lana ancho 90 centímetros, fantasía en lindos cuadros, valía 3.90 a 2.30</p> <p>Lo que todos buscan y hasta que se agote, Firmetex de invierno, especial para vestidos, blusas, etc. el metro 2.55</p> <p>Fantasia de pura lana también para vestidos y batones, valía 5.90 a 3.90</p> <p>PANOS para tapados, vea nuestro surtido, rebajadísimo</p> <p>Andrelía lisa, pura lana, 35 colores, ancho 90 cms. valía 5.90 a 3.50</p> <p>TELAS para trajes y vestidos doble ancho, como ser, Andrelía, Penicó, Sarga y otros, con descuento y rebajas, 25 gustos diferentes, en escocés, imitación tela vasca para vestidos y delantales, el metro a 0.95</p> <p>Batista Nanzú, en colores lisos para ropa interior, valía 1.60, ahora a 0.95</p> <p>Tapestry en vayadera a rayas, doble ancho a 1.95</p> <p>Muy interesante: franeleta en colores blanco, rosa y celeste, precio reclame 1.65</p> <p>El mejor cotin a rayas, ancho 1.60, imitación hilo a ATENCION: Tenemos usos domésticos y lienzos grafa, todos los anchos, a precios oficiales. Consultémos.</p> <p>Lienzo extra fuerte, ancho 1.05, valía 1.95, ahora a 1.45</p> <p>Lindo bramante, el metro a 1.45</p> <p>Provenzal 1.30 de ancho, todos los gustos, en hermosos floreados, para colchas y cortinas colores firmes, valía 5.90 y 4.90, ahora a 3.95</p> <p>OJO: No deje de ver nuestros saldos y retazos! 5.000 madejas de lana, en lindos colores, tipos, retorcida, sedificada, y otros saldos, en madejas de 40 gramos a 0.75</p>	<p>2.000 repasadores, tamaño 60x60 de tela fuertísima, cada uno a 0.55</p> <p>Aproveche esta oferta: Más de 500 camisetas y calzoncillos de frisa tipo grueso y abrigado, juego de 2 piezas a 5.50</p> <p>Compre para guardar camisas de hombre de mangas cortas a cuadros a 4.50</p> <p>PARA SEÑORAS: Pirineos y batones a cuadros, de pura lana, de invierno, a 7.90</p> <p>Excepcional en este tiempo: Fajas de señoras o señoritas, Lastex, marca, Mistinguett, resultado garantido, a 6.95</p> <p>FRAZADAS en buena calidad; artículo escaso por la gran demanda que tiene para el exterior.</p> <p>Culot de frisa muy abrigado, cada uno 1.75</p> <p>Hule para mesa. Esta casa vende el mejor hule que produce la industria. a 3.95</p> <p>250 camiones de frisa, para señora, de la mejor calidad y fabricación, valían 9.90 c/u. a 6.90</p> <p>Medias de lana, para señoras, opacas y de gran resultado, a 1.95</p> <p>Medias París, seda natural, \$ 6.90 y 4.95</p> <p>Gran Oferta para Modistas, 5 mil docenas, broches prisión, la mejor calidad, a 0.15</p> <p>Pantalones de franela, para hombre, pura lana; su precio 19.80, ahora a 11.90</p> <p>SEÑOR: Vea nuestras confecciones en Trajes, Camperas, Sacos, Pantalones, Echarpes, Camisetas, Bombachos, y todo lo que necesita para vestir, aprovechando esta oportunidad de rebajas y descuentos.</p> <p>2.500 ovillos de lana, en colores blanco, negro y otros, cada ovillo a 0.25</p> <p>Género para mantel, tela vasca doble ancho, el mt. Medias Himalaya, seda natural, valían 11.90 y 7.95</p>
--	--

TODAS LAS MERCADERIAS GOZARAN DE UN DESCUENTO DEL 10 % EN EFECTIVO

LAS VENTAS DURANTE ESTA LIQUIDACION SON AL CONTADO

CASA GUTANI

No confunda: MONTEAGUDO 171
U. T. 0046 - Fcio. VARELA

Noticias Sociales

ENLACES—

—Ayer, jueves 25 del cte., se celebró la boda de la señorita Ana Catalina Ichuribehere con el señor Fausto Corti, en cuyo acto legal dieron las firmas en testimonio la Sta. Rosa Ichuribehere y el Sr. José Corti.

—Mañana, sábado 27 del cte., se efectuará el enlace matrimonial de la señorita Dolores Belmonte con el señor Ernesto A. E. Callegari, cuya formalidad legal será testificada por los señores Luis C. C. Callegari y Antonio Belmonte.

—En la misma fecha se realizará el casamiento de la señorita Amelia Somoza con el señor Inocencio Fanego Lamela, siendo testigos del acto legal los señores José A. Villa Abille y José Fanego.

DEMOSTRACION DE SIMPATIA

Un núcleo de amigos del señor Juan Giamburno hijo, le ofrecerá mañana por la noche una demostración de simpatía, con motivo de su retiro de las actividades diarias inherentes a la Estación de Servicio Y. P. F., cuyo ágape de camaradería, consistente en una cena, se realizará en una de las dependencias del referido local comercial, a las 21.30 horas.

Con ese mismo motivo y asociándose a la demostración en calidad de agasajo a los asistentes, el señor Julio Castro, nuevo propietario del mencionado comercio que abandona el señor Giamburno hijo, en su carácter de encargado, ofrecerá un vermouth a los comensales.

SASTRERIA "MARINO" necesita una pantolenera y una chalequera de medidas. También aprendiza o principiante. Humberto 1º 16, F. Varela.

LECHONES — CAPONES CERDAS MADRES EN CRIA. SE VENDEN en la chacra "LA PILETA" E. Unidos y J. Newbery Fcio. Varela.

TINTORERIA

"GRAND TOKYO"

TALLER DE SOMBREROS Y COMPOSTURAS

J. VASQUEZ 105 - F. VARELA

NACIMIENTOS—

—Con el nombre de Silvia Inés ha sido inscripta una nena nacida en el hogar de los esposos Berraymundo-Angelini.

DEFUNCIONES—

—A la edad de 70 años dejó de existir el día 19 del corriente, don Gregorio Martínez, estimado vecino de esta localidad. Nuestro pésame.

—El mismo día se produjo el deceso de doña Bonifacia Díaz de de la O, cuyo infausto acontecimiento se produjo a la avanzada edad de 74 años. Nuestros pésame.

—El día 20 del cte., falleció a la edad de 58 años el Sr. José Domingo, vecino de esta localidad.

Nuestras condolencias.

MISA—

PEDRO RAGAGLIA Q. E. P. D.

...Falleció el 14 de Agosto de 1945, en la Paz del Señor. Su esposa Emilia E. Girola de Ragaglia, invita a sus relaciones a la misa que por el eterno descanso de su alma se oficiará en la Iglesia Parroquial San Juan Bautista, el miércoles 14 de Agosto a las 10 horas.

DE TURNO SABADO 27 Y DOMINGO 28 DEL CTE.

Farmacia "BOCCUZZI" — España esq. N. Bocuzzi. U. T. 50 - Varela

Dr. SALVADOR SALLARES DILLON

Médico del Hospital Clínicas
Atiende los días MARTES y JUEVES de 14 a 17 horas.
ENFERMEDADES INTERNAS
HUMBERTO 1º 163 - U. T. 0035
F. VARELA

PARTERA

AMELIA IBARRA DE DIBAR
Atiende todos los días de 14 a 17 horas
EN QUILMES: calle 25 de Mayo N° 27 (a 4 cuadras circula el Omnibus "El Halcón")
CONSULTAS GRATIS
Llame a U. T. 1570 - Quilmes.

DR. JOSE VALLARINO

Cirujano dentista
Consultas: Martes, Jueves y Sábados de 15 a 19
Monteagudo 145 — F. Varela

LIBRERIA "EL COLEGIAL"

LA CASA QUE MAS SURTIDO TIENE EN ARTICULOS DE COLEGIO

Cocinas a Gas de Kerosene Tanque de Bronce a \$ 48

MECHEROS Y TODA CLASE DE REPUESTO PARA CALENTADORES

MONTEAGUDO 3 (Frente a la Estación) - F. VARELA

Todos los JUEVES y SABADOS

FIDA ESTAS PASTAS FRESCAS:
TALLARINES DE ESPINACA
RAVIOLES DE POLLO
TALLARINES AL HUEVO
RAVIOLES ESPECIALES
NOQUIS DE SEMOLA
CAPPELLETIS DE JAMON Y POLLO
PIDALOS EN:

"La Molinera"

MONTEAGUDO 189 U. T. 0154 - F. VARELA

Amplificadores y Discos

ALQUILO PARA CASAMIENTOS FIESTAS - BAILES ACONTECIMIENTOS SOCIALES - ETC.



El surtido más completo y siempre renovado.



Discos Victor

OSCAR B. MARTINO

MONTEAGUDO 117 Fcio. VARELA

Unión Telef. (205) 0024 - Fcio. Varela

Tienda El Morenito

MONTEAGUDO 1 — U. T. 0233 — F. VARELA

Sensacionales Ofertas

LANAS PARA VESTIDOS, en todos los colores, el metro \$ 1.60
PANOS PARA TAPADOS, variedad de 40 colores, el metro " 2.90
TELAS "FIRMETEX" para vestidos GRAN SURTIDO
Todo un regalo para novias: SABANAS BORDADAS
HAGA SUS PEDIDOS TELEFONICAMENTE

Florencio Varela 0233

Sucursales en la C. Federal: Avda. San Martín 1672 y Francisco Beiró 5316.

En nuestros jardines

(Villa Susana)

Encontrará el obsequio galano y delicado.
RAMOS y CANASTAS ARTISTICAS PRESENTES FLORALES.

Propios de las fiestas tradicionales de Familia, Cumplimentaciones sociales y Agasajos íntimos.

Llame a U. T. 0135. —V A R E L A—



Bielsa
FLORES
La Florería de su preferencia. Arte en el trabajo, categoría en su presentación y siempre nuestro servicio a domicilio en toda la República sin cargo alguno.
M. DE OCA 1385 • U. T. 21-1981
IRIARTE 2159 • U. T. 21-4005
JARDINES SARMIENTO 800 - F. VARELA

Granja "EL FENIX"

M. PIZZORNO é Hijos

VARIEDAD DE ESPECIES SELECCIONADAS EN

Frutales, Forestales y de Ornato para Parques y Jardines

VENTA DE MIEL

U. T. 0158

F. VARELA

ESTACION DE SERVICIO PERMANENTE Y. P. F.

DE JULIO F. CASTRO

Avda. SAN MARTIN esq. Bm. MITRE U. T. 0140 — F. VARELA

Lavado — Engrase — Accesorios — Lustrado de coches — Venta de Productos Y. P. F.
Representante exclusivo en la zona de BATERIAS "WILLIARD"

Atención Automovilistas!: VULCANIZAMOS CAMARAS EN EL ACTO

EQUIPO ELECTRO LUX

Para limpieza, desinfección y perfumado interior de los coches.

ESTA ESTACION DE SERVICIO ESTA AUTORIZADA PARA FUNCIONAR LOS DIAS SABADOS.

Llame por teléfono a cualquier hora y será atendido donde se encuentre.

UNA ESPECIALIDAD YA CONSAGRADA

AL SERVICIO DEL CONSUMIDOR

Pizzería y Bar "VARELA"

— de —

HUMBERTO MINEO

Pizza — Fainá — Fugazza — Pasta Frola — Empanadas
Pasteles — Asado al horno — Lechones, Pollos y Pavos.
— Minutas a toda hora —

RESERVADO PARA FAMILIAS

MONTEAGUDO 127

U. T. 0024 - F. VARELA